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This product includes geographical data licensed from European National Mapping Agencies. EuroGlobalMap v1.0 (EuroGeographics) was used as the basic topographic layer for DE, AT, CZ, IT, SI and HR. The data for the other countries is based on 
VMAP Level 0 data from NIMA. The outer border of the DRBD is based on national information from DE, AT, CH, CZ, SK, SI, HR, BA,  CS, BG, RO, UA and MD. For PL, AL, MK and IT the data of the European Commission (Joint Research Centre) was used.
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The digital elevation model (DEM) is based on the global GETOPO30 data with a horizontal grid spacing of approximately one kilometer.
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Dieses Produkt enthält von staatlichen Vermessungseinrichtungen in Europa lizenzierte geografische Daten. Die topographische Kartengrundlage für DE, AT, CZ, IT, SI und HR wurde mittels EuroGlobalMap v1.0 (EuroGeographics) erstellt. Die Daten für die anderen Länder basieren auf VWAP 
Level 0 Daten der NIMA. Die Außengrenzen der Flussgebietseineit Donau basieren auf nationalen Informationen aus DE, AT, CH, CZ, SK, SI, HR, BA, RO, UA und MD; für PL, AL, MK und IT wurden Daten der Europäischen Kommission (Gemeinsame Forschungsstelle) verwendet.

Aufbereitet von   FLUVIUS, Wien, März 2005. Die Erstellung dieser Karte wurde finanziell unterstützt von

Deutschland Österreich Tschechische Republik Slowakei Ungarn Slowenien Kroatien Bosnien und Herzegowina Serbien Bulgarien Rumänien Republik Moldau UkraineMontenegro


